



Transición histórica: de Moisés a Josué (Parte 1)

La primera transición, la del río Jordán, representó la transición de Moisés a Josué. Y fue la generación de israelitas que entró a la Tierra Prometida, **la Iglesia global está en un Tiempo señalado soberano, estamos entrando a las promesas de Dios para nuestra generación.** ¡A muchos les costó 40 años llegar hasta aquí!. Pero hasta eso es parte del plan divino, Abba tiene fechas precisas, eventos asombrosos y entrelazados su mano soberana.

Dios ha dado encuentros sobrenaturales e incluso señales en los cielos que no pueden ser manipuladas por el hombre para confirmar sus promesas.

¿Por qué?

Dios es celoso con su pueblo y quiere que cumplamos plenamente sus promesas para esta generación. A través de estos eventos y señales sobrenaturales, Él nos muestra cuán importantes son sus promesas para nosotros y para la Iglesia mundial de los Últimos Tiempos.

A continuación, citaremos eventos de hace 40 años y veremos cómo el Señor usó esos momentos para dar a conocer su corazón y voluntad a esta generación, incluyendo la Iglesia global y Asia.



Por supuesto, a medida que exponemos los siguientes eventos, reconocemos que los vasos que Dios usa, a menudo, son defectuosos e imperfectos. Sin embargo, no descartamos las palabras y las promesas proféticas del Señor.

Al final, ninguna palabra profética puede contradecir todo el consejo de las Escrituras (1 Tes. 5:20–21). Aunque estas promesas hayan sido dadas a través de vasos imperfectos, nuestra confianza y esperanza sigue estando en Jesús.

(A continuación citaremos diversas fechas resumidamente. Sería muy largo si incluyéramos todos los detalles. Al final proporcionaremos los enlaces a estos recursos por si desean indagar más).



7 de marzo del 1983...

Mike Bickle (Pastor de una iglesia local en Kansas City, EE. UU.) conoció a Bob Jones. Fue el comienzo de la temporada profética, con intensos encuentros divinos y eventos que prepararon el camino a lo que ahora estamos viviendo.

En ese día, Bob Jones profetizó lo siguiente (y repetido por años):

1. Mike Bickle se involucrará en liderar un **movimiento mundial de jóvenes adoradores y músicos, movilizándolo a millones de personas a orar por Israel.**
2. Este movimiento recibirá una abundante gracia para interceder y profetizar. Y estaría **conectado al pueblo de Dios asiático.**
3. Dios dijo que pondrá intercesores que clamarán por Israel y lo harán en la propiedad del ex presidente de los EE.UU., Harry Truman en Grandview, fue una señal profética. (Harry Truman fue clave en el renacimiento del estado de Israel en 1948, por lo tanto, él fue un "intercesor político").
4. La gente en Asia verá a cantantes y músicos usando unos "televisores desconectados" (lo que hoy llamamos teléfonos inteligentes) desde sus arrozales.

También profetizó que Mike Bickle aceptaría su papel profético después de la manifestación de una señal sobrenatural: una nevada inesperada durante el primer día de la primavera.

Hace 40 años, estas palabras proféticas parecían casi increíbles, incluso para el mismo Mike Bickle.

Por ejemplo, los televisores eran voluminosos y siempre estaban enchufados a la red eléctrica. Y la comunicación usando los relojes inteligentes eran solo ciencia ficción.

Además, en ese momento Mike Bickle estaba enfocado en ver el avivamiento en su ciudad. No había ninguna predisposición o ningún ministerio que promoviera la oración y la adoración 24/7, tanto en Asia como en Israel.

A pesar de todo, Dios es celoso y tiene algo muy especial para esta generación. Abba confirmó sus palabras sobrenaturalmente.

Tal y como profetizó Bob Jones, una tormenta invernal barrió casi la mitad de los EE. UU. y [la nieve cayó en el Medio Oeste](#). *Esto aconteció el 21 de marzo, el primer día de la primavera de ese año.*



Más confirmaciones sobrenaturales de los 21 días de ayuno

Hasta mediados de abril del 1983...

El Señor habló a Mike Bickle acerca de Daniel 9 y 10 y le indicó que convocara un ayuno de 21 días en mayo, desde el 7 al 28 de mayo del 1983.

La confirmación vino un día después a través de Bob Jones. Por la noche, en visión recibió la visitación del ángel Gabriel y le dió dos palabras proféticas confirmando el ayuno:

1. Bob Jones le dio la Escritura “Daniel 9” a Mike Bickle y fue de testimonio.
2. Dios enviaría un cometa el 7 de mayo, algo totalmente imprevisto por los científicos que comprobaría la veracidad de la visión.

El 7 de mayo de 1983, un periódico local informó sobre el avistamiento sorpresa de un cometa que volaba cerca de la Tierra durante esa semana.

(El 4 de mayo que [los científicos anunciaron el descubrimiento](#) de este cometa. Varios [medios de comunicación](#) nacionales informaron acerca de él a principios de mayo. Uno de los titulares fue "[visita sorpresa](#)". Incluso hoy en día se recuerda aún al "[sorpresivo y fuera de órbita cometa azul](#)".)

Tales confirmaciones sobrenaturales fueron una anticipación a lo que sucedería en Mayo de 1983, dónde cientos de personas se reunirían para ayunar y orar para que el avivamiento aconteciera en su ciudad.

Como siempre, Dios tenía otros planes.



Promesas proféticas para esta generación

El Señor dio cuatro palabras (durante los sábados de ayuno) a Mike Bickle. **Estas promesas van más allá de ver un avivamiento en su ciudad, son el corazón y los planes de Dios para la generación de los tiempos finales.**

Estas cuatro promesas son:

7 de mayo del 1983 | Movimiento de Oración de los Últimos Tiempos por Israel
Dios usó el cometa para marcar su énfasis en Daniel 9 y 10 (capítulos que hablan de Israel). Las palabras dadas por Bob Jones con anterioridad profetizaban acerca del **movimiento de oración de los Últimos Tiempos por Israel.**

Dios es el que va tejiendo los hilos de la historia y estas promesas dadas a Mike Bickle, fueron confirmadas incluso por el cometa. Esta señal en los cielos significaba que *Dios iba a levantar un ejército de Gedeones para el tiempo final. Una generación radical, intrépida, apartada y amiga de Dios y hacedora de grandes hazañas.* (Hablaemos más profundamente de esto en el próximo número.)

14 de mayo del 1983 — Oración 24/7, adoración y Salmo 27:4

Dios dijo que levantaría adoración y oración 24/7, con el mismo espíritu que había en el tabernáculo de David, tal y como lo relata el Salmo 27:4, escrito por el rey David en medio de la crisis.

Dios liberará una revelación sin precedentes acerca de la belleza de Jesús, usará a cantores proféticos que revelarán quién es Él. El conocimiento de Jesús es lo que afirma los corazones en tiempos de crisis (Is 33:6) y especialmente en el Fin de los Tiempos.



21 de mayo de 1983 — “Ninguna enfermedad conocida por el hombre se presentará ante este pueblo”

A través de esta palabra dada por Bob Jones, Dios prometió liberar su gracia sanadora sobre el movimiento juvenil de los últimos tiempos. La unción sanadora de la generación de los últimos tiempos superará con creces a la de los primeros apóstoles, evangelistas (p. ej., John G. Lake) e incluso a la del mismo Jesús (Jn. 14:12).

El Señor también dio tres pasajes bíblicos que acompañaban esta promesa: Salmo 28, Mateo 10:8 y 1 Corintios 15:10.

28 de mayo de 1983 — El derramamiento sin precedentes del Espíritu Santo El Señor prometió por medio de Bob Jones, *un tiempo señalado en el que Él mismo irrumpirá soberanamente con su Espíritu* (Joel 2:28–32). Sin embargo, esto vendría después de un período de sequía espiritual.

Bob Jones también profetizó que Dios confirmaría esta palabra a través de una sequía física que duraría tres meses en Medio Oeste y sería *interrumpida por una lluvia, durante una fecha específica y escogida por el Señor*. **¡Efectivamente, esta palabra se cumplió y llovió, tal y como fue profetizado el 23 de agosto del 1983!**



40 años después...

Nos encontramos en este Momento Profético junto al Río Jordán, este Tiempo Soberano y Señalado, somos testigos del cumplimiento de las promesas proféticas. Aunque hemos visto pequeños destellos, ¡podemos contemplar la soberanía y la gran fidelidad de nuestro Dios!.

Estos son algunos hitos proféticos iniciales donde hemos visto el cumplimiento de las promesas a lo largo de los años, el más histórico es de hace 40 años atrás:

7 de mayo del 1999 — La Casa Internacional de Oración de Kansas City, celebró su primera sesión de oración. Esta casa se levantó en oración 24/7 cuatro meses después, en septiembre del 1999.

27 de enero del 2008 — La antigua propiedad de Harry Truman se transfirió a IHOPKC a través de la provisión sobrenatural de Dios. ¡Esto fue exactamente 50 años después de que Harry Truman vendiera esta propiedad a una familia judía!.

Del 10 al 14 de mayo de 2022 — Durante el período previo a la reunión "The Send", se instalaron tiendas de campaña para la oración y adoración durante las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Esto fue en la propiedad de Truman, una de las tiendas estaba dedicada a orar por Israel.

Del 7 al 28 de mayo del 2023 — El Señor divinamente orquestó un Ayuno mundial conforme a Isaías 62 por Israel, movilizándolo a más de 5 millones de intercesores y 7000 ministerios alrededor del mundo para orar por la nación. Culminó con más de 100 millones de intercesores unidos durante el Día Mundial de Oración por Israel, en Pentecostés (28 de mayo).

Sin duda, Dios ha iniciado el cumplimiento de esta promesa, un movimiento mundial de oración en los últimos tiempos por Israel.

¡Seguramente, estamos viendo la aceleración de estas promesas durante este Tiempo Soberano Señalado!



Se sigue escribiendo la historia

Pero espera, ¡hay más!

Dios ha dado más promesas para la generación del tiempo del fin. ¡Es en lo que nos convertiremos!. Él también está tejiendo cada hilo y su tapiz de la historia se conectará con el cometa sorpresa visto en el cielo, el 7 de mayo de 1983.

¡Estén atentos!